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Yo tuve la oportunidad de conocerlos cuando 
pequeño, mi mamá fue una de las primeras 
colaboradoras del proyecto ULTRAFEMME, yo era 
muy pequeño cuando mi mamá cambió de trabajo y 
se unió a la apertura de la primera tienda de este 
grupo en Chetumal, hablamos del año 1975, tenía 
solo 4 años y en esos tiempos me cuidaban en la 
tienda de abarrotes DON PEPE, la Sra. Lucy Coral, 
mamá de Pepe García, quien había conocido a Elena 
Villarreal en Washington y juntos habían decidido 
radicar en esta provincia donde Vivian los papás de 
Pepe. 

La misma Sra. Elena ha mencionado que tenía 
el sueño de abrir una tienda bonita, de lujo, y 
siguiendo ese sueño, con la experiencia y los 
estudios de Pepe García,  además de esposos 
se hacen socios y abrieron la primera tienda 
ULTRAFEMME en Chetumal en ese mismo 
año, 1975.  

Recuerdo a mi mamá muy guapa en la tienda, 
misma que estaba ubicada en la Av. Héroes, la 
calle más céntrica y dónde se establecían 
todas las tiendas, la mayoría de importación 
que era lo que se vendía en Chetumal al ser 
zona libre.   
Pepe Jr. nació por esos años, y fue mi abuelita 
quién nos cuidaba a ambos, Don Pepe y Doña 
Elena siempre fueron amables con nosotros y 
tengo excelentes recuerdos de sus atenciones 
y su cariño.   
 
Posteriormente vino la devaluación en 1979, 
entonces Pepe y Elena deciden trasladarse a 
Cancún, abriendo una primera tienda en la Av. 
Tulum, en donde la principal característica era 
que los jóvenes que atendían la tienda vestían 
de traje, lo cual hacía el ambiente muy 
elegante, recuerdo incluso que un colaborador 
de la tienda había llegado con ellos desde 
Chetumal, el amigo Claudio que colaboró con 
el grupo durante muchos años y es parte de su 
historia de inicio. Martha Lores quien fungió 
varios años como su Relaciones Públicas y 
quien fué una maestra para mí.    

Recuerdo asistir a la Inauguración del primer 
Luxury Avenue, el cual fue en Plaza Flamingo, 
Elena portaba un vestido color hueso y 
compartía el corte del listón con una gemela 
famosa en ese momento.   
Luxury Avenue es un concepto de tiendas de 
lujo en un solo espacio, las marcas más 
reconocidas en el mundo, en un solo lugar 
creando toda una experiencia en tus 
compras o paseo por las mismas.    
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Para la versión histórica de la creación de los 
perfumes propios de la marca, hay varias 
versiones, pero voy a platicar las que conozco, la 
más contada es que Elena de pequeña se 
sentaba en un escritorio que tenían sus abuelos 
y ahí jugaba a crear cosas, pero siempre 
recordaba los olores que ahí se percibían, por 
eso decide buscar ese escritorio y ahí mismo se 
sienta a crear la fragancia. Otra historia es que 
en un viaje por Europa alguien les preguntó si 
había un perfume hecho en México, y quizás lo 
percibieron con tono de burla y eso motivó el 
proyecto de creación de un perfume que sea 
Mexicano, pero que representara al caribe, y así 
es como se va consolidando CANCUN AGUAS 
DEL CARIBE, yo estaba enamorado de esas 
historias y de aquel envase azul sencillo, que se 
adornaba con pequeñas flores hechas a mano y 
que venía en una caja que tenía una leyenda 
escrita que decía más o menos así: “Se dice que 
enamoraba a los hombres con su aroma…” 
Hablando de la leyenda peninsular de LA 
XTABAY.    
 

Actualmente GRUPO ULTRA está muy lejos de 
como inició, es todo un conglomerado que está 
constituido por ULTRAFEMME (Perfumes, 
Cosméticos y tratamientos), ULTRAJEWELS 
(Joyería, relojes y accesorios), AZUL DEL MAR 
(perfumes del destino), LUXURYDESIGN 
(Fabrica de muebles) y LUXURY AVENUE 
(Espacio de lujo para marcas internacionales), con 
presencia en Cancún, Playa del Carmen, Los 
Cabos y otros destinos del Caribe. GRUPO 
ULTRA hoy es dirigido por José García Villareal 
(Pepe Jr.), quien tiene como meta u objetivo, tras-
formar lo que inició como una empresa de 
emprendimiento familiar a un corporativo 
internacional.    

      
 

Quienes conocemos a Elena Villareal sabemos la 
calidad de su trato, de su inteligencia y habilidad 
para hacer negocios, de su presencia, de su 
elegancia.      
 
Ya acordamos que cuando se escriba su libro, seré 
parte del equipo de realización… Hasta la próxima 
de este Luxury Stories.      

David Asencio.





INTERNACIONAL
ESTADOS UNIDOS 

Un grupo de científicos informó del tercer caso de 
una paciente con VIH que logró ser curada de la 
enfermedad, tras más de 40 años sin un 
tratamiento eficaz para erradicarlo, gracias a un 
trasplante de sangre, proveniente de un cordón 
umbilical.

NACIONAL
MÉXICO

El Departamento de Toxicología del Centro de 
Investigación y de Estudios Avanzados 
(Cinvestav) del Instituto Politécnico Nacional 
(IPN) demostró que el cuachalalate promueve la 
muerte de células tumorales, esto es un gran 
avance que podría ayudar al tratamiento para 
combatir distintos tipos de cáncer.

ESTATAL
QUINTANA ROO

Al presentar los resultados de los principales 
indicadores turísticos, el secretario de Turismo del 
Gobierno de México, Miguel Torruco Marqués, 
informo que el ingreso de divisas por los 
visitantes internacionales, fue de 19 mil 795.6 
millones de dólares, esto es 80 por ciento más 
respecto a 2020, y únicamente 19.4 por ciento 
por debajo de los 24 mil 573.2 millones de dólares 
captados en 2019.

MUNICIPAL
CANCÚN

Antes los hoteles de los principales destinos del 
Caribe mexicano se centraban en atraer al 
turismo estadounidense o europeo, pero 
actualmente la oferta se ha diversificado, esto 
ante la gran afluencia de visitantes colombianos 
en el estado, destacó el director del Consejo de 
Promoción Turística de Quintana Roo (CPTQ), 
Darío Flota Ocampo.
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Del 23 al 25 de febrero del 2022, en Bogotá 
Colombia, se llevará a cabo la edición 41 de la 
Vitrina Turística ANATO, el evento más 
importante del turismo en Colombia organizado 
por la Asociación Colombiana de Agencias de 
Viajes y Turismo, organismo que representa, 
defiende y promociona los intereses generales 
del turismo y de las agencias de viajes en ese 
país.  

En este evento, exclusivo para profesionales del 
turismo, ofrece la oportunidad de encontrar en 
un solo lugar, toda la oferta de bienes y servicios 
de la cadena turística de diferentes países y 
todas las regiones de Colombia.

ANATO 2022
                          
                                  
                                   Por: Lic. Israel Urbina Acuña                     

TURISMO



Para los colombianos, México es el segundo país 
más popular para viajar después de Estados Unidos, 
de ahí la importancia de que los destinos turísticos 
asistan. Para esta edición se tienen ya confirmadas 
4,453 reuniones a través de la herramienta del sitio 
web “Agendamiento de citas” y se espera la 
asistencia de más de 13 mil asistentes; el Top 5 de 
los profesionales participantes en la Vitrina Turística 
pertenecen a empresas cuya actividad corresponde 
a Agencias de Viajes y Turismo (36 %), Agencias de 
Viajes Operadoras (16 %), Hotel o Cadena Hotelera 
(15 %), Agencia de Viajes Mayorista (9 %) y 
Organismo Oficial Nacional (6 %).

El Caribe Mexicano tendrá una buena presencia 
encabezada por el Consejo de Promoción Turística 
de Quintana Roo y la Secretaria de Turismo del 
estado, además hace unos días la Cámara Nacional 
de la Industria de Restaurantes y Alimentos 
Condimentados de Quintana Roo, de la mano de los 
Cocineros de Quintana Roo y la Dirección de 
Turismo del Municipio de Benito Juárez participarán 
promoviendo el turismo gastronómico por medio de 
una cena degustación con productos locales 
sustentables en la Embajada de México en 
Colombia.

Cada año este evento cuenta con invitados 
especiales y en esta ocasión La Florida, de 
Estados Unidos será el destino internacional 
invitado y como destino nacional será el 
departamento de Santander, líder en turismo 
de aventura y naturaleza en Colombia. 
¡Mucho éxito a todos los asistentes!

Lic. Israel Urbina Acuña - #HotelInspector 
(https://www.instagram.com/israelurbina/)
Consultor y Embajador Turístico 

https://www.instagram.com/anato_nacional/ 





Si es verídico lo que estos días se ha mencionado, en 
relación a que sería el Dr. José Luis Pech Várguez, 
quien releve al actor Roberto Palazuelos de la 
candidatura del partido Movimiento Ciudadano, se 
confirmaría que la silla del palacio que tiene vista a la 
bahía en Chetumal sería para la 4T en alianza con el 
partido verde y el PT.

La sorpresa de la semana, fue que lograron 
bajar al diamante negro, Roberto Palazuelos y 
lograron poner a quien cuidaría el camino para 
entonces sí, tener toda una vía libre hacia la 
gobernatura. 

No tienes que ser experto en Política para 
darte cuenta que desde hace varios meses, los 
observadores del tema comentan que desde 
antes que inicien estas elecciones se vio y 
detectó claramente como poco a poco le 
fueron limpiando el camino a la candidata de 
MORENA la Lic. Mara Lezama.  -Así es como 
se hace la política en México, se opera desde 
adentro, desde arriba y desde antes. 

“Esta lista la comparsa, y ahora sí, a bailar rumba 
hacia la gobernatura” 

LA COMPARSA COMPLETA
                       
                                                        Por: Daniel Amezcua 

POLÍTICA



Posteriormente Roberto Palazuelos ya 
apuntaba para darles un dolor de cabeza, 
recordemos que, en política, quien está al frente 
es quien recibe los golpes y eso estaba pasando 
y también estaba bajando el rating de la 
candidata de la cuarta trasformación y había 
que cuidar eso. 

Hoy quien se sacrifica o se alinea para apoyar el 
movimiento, es el Senador José Luis Pech 
Várguez, quien sale a relevar a Palazuelos para 
entonces sí, tener la comparsa completa. 

Es raro, pero se sabe lo institucional que es quien 
por ahora todavía es senador, el Dr. Pech, pero 
son decisiones de la cúpula dicen, son 
negociaciones hechas en la ciudad de México, 
pero que repercuten en Quintana Roo. 

Ojalá los del partido naranja piensen bien las 
cosas, y si quieren en verdad tener presencia en 
estas elecciones, creemos firmemente que 
deberían analizar mucho su decisión. 

Seguiremos informando. 

Daniel Amezcua 

La Lic. Maribel Villegas Canché, había 
levantado la mano, era quien podía competir y 
podía o no gustar de sus formas, pero tenía 
gente y apoyo, pero fue la primera a quien 
bajaron de la contienda, le cerraron todas las 
posibilidades y la fueron cercando con guerra 
sucia, con negociaciones bajo la mesa, etc. Al 
día de hoy, ella había hecho ya publico su 
respaldo a la candidatura de Roberto 
Palazuelos, pero todo sigue en el aire.





Es muy difícil como candidato reponerse ante el 
rechazo en un proceso de selección, pues
 invertimos tiempo, esfuerzo y a veces hasta 
dinero para mostrar nuestra mejor versión 
genuina, y a veces ni siquiera nos dan respuesta 
ante una postulación y mucho menos una 
retroalimentación del porque no fuimos 
seleccionados. 

El proceso de búsqueda de empleo puede ser un 
poco desgastante y más si estamos 
desempleados, sin embargo, dependerá de ti 
volverlo una experiencia positiva y, sobre todo 
capitalizarlo, pero para ello hay empezar por 
aprender a aceptar el rechazo, porque sí puede 
pasar, recuerda que no todas las empresas son 
buenas para Ti. 

El primer paso muy importante que debemos 
considerar es que tenemos que aprender a lidiar 
con la frustración, reconocerla, así como lo que 
la origina. Meditar es una herramienta de las que 
te puedes apoyar para dar una solución asertiva 
e incluso puede ser el camino para encontrar paz 
en cualquier otra situación complicada en tu 
vida. Sin embargo, puedes optar por cualquier 
otra técnica de relajación que a ti te sea 
funcional como practicar tu deporte favorito, 
pedir ayuda a un especialista, etc. 

¡NO ME CONTRATARON!                         
                         

                        Por: M.A. Gabriela Espinosa Lortia                     

EMPLEABILIDAD



M.A. Gabriela Espinosa Lortia
Especialista en Empleabilidad

La busqueda de empleo es todo un arte que 
requiere dedicación, siguiendo una estrategia 
que sea efectiva y no te desgaste, evita 
involucrarte en procesos donde no tienen para 
pagarte lo que necesitas y vales. ¡Consulta 
desde el principio cual es la oferta económica 
de la vacante de tu interés, así sabrás si 
invertirle tiempo y esfuerzo o no!

¡Te deseo mucha salud y Éxito!

Adicional y como segundo punto, pero no 
menos importante, debes confiar en tu 
potencial, pero de una manera equilibrada, 
realiza una lista de todos tus logros a detalle y 
te darás cuenta de lo que puedes aportar a 
una empresa, pero además no sólo dedica 
tiempo al qué, sino más importante ¿Cómo 
llegaste a ello, qué estrategia específica 
usaste para realizarlo? Recuerda ser 
especifico con los datos duros, tu futuro 
nuevo jefe inmediato querrá saber todo lo que 
eres capaz de hacer con tu gestión. ¡Así que 
enfócate en tus fortalezas y ocúpate de 
mejorar tus áreas de oportunidad!

También deberás ser flexible y constante, 
recuerda que para lograr ser contratado no 
todo estará en tus manos, hay muchas cosas 
que no dependerán de Ti, así que acéptalo y 
prepárate, evita perder tu valioso tiempo 
hablando mal de la empresa o del reclutador, 
créeme no vale la pena, dale la vuelta rápido a 
la página y enfoca tu energía en las empresas 
que sí merecen tenerte aportando.





Un valor social, es un factor que proporciona 
coherencia, veracidad y seguridad en nuestras 
acciones como empresas y empresarios, y todas 
esas acciones repercuten en el buen desempeño de 
colaboradores y por ende en personas de nuestra 
sociedad.  
Ya se ha mencionado mucho, pero es algo que 
debemos tener presente permanentemente, un 
empresario no puede perder la visión de que en la 
medida que tu entorno este bien, tu empresa podrá 
seguir desarrollando su crecimiento y productividad.   

De ahí la importancia de poder trabajar para la 
empresa, pero también para el estado y el país 
donde opera y se desarrolla la empresa. .   
Aplicar valores sociales a nuestra marca, repercute 
en los colaboradores, sus familias, en la sociedad en 
la que se desarrollan y definitivamente en el 
gobierno. Y ahí es donde debemos incrementar el 
nivel de conciencia, para las responsabilidades que 
tenemos para con la sociedad que nos cobija.  

1. LEGALIDAD:
Orientar a nuestros trabajadores al 
cumplimiento de sus obligaciones legales 
hacia la Empresa y cumplir también en 
tiempo y forma correcta como lo establecen 
las leyes, pago correcto y cumplimiento de 
sus 
beneficios legales:
 
a) SAT (Sistema administrativo tributario)
b) IMSS (Instituto Mexicano del Seguro 
Social)
c) INFONAVIT
d) Tesorería General del Estado

¿Qué valores podemos ejercer y trabajar?    VALORES
                    
                                                   

                                                     Por Estefanía Mercado                    

MUNDO EMPRESARIAL



Actualmente, algunas organizaciones acuden a 
la subcontratación de algún despacho para la 
aplicación y regulación de leyes, sin embargo 
existen dentro del mercado laboral, despachos 
que las usan para no cumplir con sus 
obligaciones hacia sus empleados y verse 
favorecidos económicamente, por tal motivo, es 
necesario que usted como empresario o 
administrador, sepa elegir y asegurase de su 
mejor opción y evitar caer en sanciones que 
perjudiquen al trabajador y a su empresa y así 
obtener beneficios en todos los aspectos.
 
 2. SATISFACCIÓN: 
En la actualidad lograr la plena satisfacción de 
un trabajador es un requisito indispensable 
para obtener resultados económicos positivos 
en su empresa, a través de un buen clima de 
trabajo que fomente la productividad, un buen 
trato, reconocimiento u orientación a sus líderes 
y trabajadores.  

3. SEGURIDAD: 
De acuerdo a un boletín de prensa, un 90% de 
las empresas a nivel nacional tiene afectaciones 
de alguna índole por el problema de la 
inseguridad, lo cual ha originado que empresas 
aumenten su gasto promedio de inversión en 
medidas preventivas del 15 al 20% vs el 5% 
hace 20 años. Sin embargo, se establece que 
cuando el colaborador esta verdaderamente 
involucrado se reduce considerablemente la taza 
de riesgo. 

¿Qué valores podemos ejercer y trabajar?    

En un próximo capitulo hablaremos de lo que los 
empresarios podemos aportar a nuestra 
sociedad si participamos desde otro ámbito. 

Por Estefanía Mercado 

Estos tres VALORES ofrecen resultados 
económicos positivos y en consecuencia un 
mejor estilo de vida para sus trabajadores y 
sociedad.

Redes sociales
Instagram: @estefaniamerkado
Facebook: @estefaniamerkdo 
Twitter: @estefaniamerkdo





Este 19 de febrero, la productora "Flow 
Entertainment Cancún" presentó a Pipirin con 
un gran éxito en Cancún, un evento que se 
tornó lleno de mucha diversión, en el cual 
estuvimos presentes "El Inspector Nocturno", el 
gran comediante regional yucateco "Macta" y 
la superestrella de la comedia actual "Pipirin”, 
así como su servidor Chucho Robles.

Pipirin es originario de Veracruz, de hecho, el 
acento jarocho es una característica esencial de 
su humor. Tiene muchos años de trayectoria, en 
los cuales no sólo se ha desempeñado como 
comediante, también ha sido locutor de radio y 
actor de teatro. Pero en definitiva sus logros 
mayores han sido como payaso, ya que ha 
ganado reconocimientos en congresos y 
convenciones internacionales, además de 
impartir conferencias sobre el humor.

Es por ello que su presentación en Cancún nos 
hizo morir a carcajadas jóvenes y adultos 
disfrutamos de su gran presentación

En el evento disfrutamos de una velada llena de 
diversión, sorpresas y comedia. La cita 
comenzó a las 8:00 pm, mientras la gente 
llegaba al lugar con diversión, se pudo 
constatar que desde un inicio en el Salón Stoa 
de Av. Huayacan, se vivió la presentación de 
Macta que, con su comedia regional Yucateca, 
él cual nos prendió a todo el mundo, la gente ya 
esperaba a Pipirin este comediante que ha 
tenido gran éxito en redes sociales:  tiktok, 
facebook e Instagram.

Durante la pandemia el payaso Pipirin comenzó 
a estar más activo en redes sociales para que el 
público no lo olvidará además para que lo 
reconocieran cada vez en más lugares..
Funcionó a la perfección y en cuanto las fotos 
empezaron a abrirse con la nueva normalidad, 
Pipirin ya tenía seguidores en muchos estados 
de la República, lo que le permitió armar una 
gira nacional.

Chucho Robles 

1, 2, 3... ¡FIN DE 
SEMANA DE BUEN 
HUMOR!                  

                                                  
                                                 Por: Chucho Robles                    

1, 2, 3 ¡ARRANCAMOS!







Definitivamente es muy importante que desde 
temprana edad tengamos contacto con la música. 
Hemos aprendido muchas cosas a través de 
canciones. Compositores como Francisco Gabilondo 
Soler, mejor conocido como Cri-Cri, nos hicieron a 
muchos soñar con muchas cosas gracias a su 
música. 

Las canciones infantiles son una de las mejores 
herramientas para formar la mente de los más 
pequeños. La música contribuye de manera activa en 
el desarrollo integral de los niños: intelectual, 
auditivo, lingüístico, sensorial y motriz. Por ello, ésta 
se ha convertido en un elemento fundamental en la 
educación de los niños en edad preescolar. 

La importancia de las canciones en educación 
infantil ha hecho que la música y sus 
diferentes formas de manifestarse, ocupen un 
lugar protagonista En los primeros años de 
vida de los niños, su cerebro es mucho más 
plástico que el de un adulto y tiene un 
potencial de aprendizaje más amplio. Todo lo 
que reciban los pequeños hasta los 6 ó 7 
años marcará su modo de enfrentarse al 
mundo. Aprovechar esta etapa, orientando y 
estimulando el aprendizaje de los niños de la 
manera adecuada es vital para su desarrollo y 
su futuro. 

MÚSICA INFANTIL

                                                                   
                                                               
                                                            Por: Mario Monroy                   

M.A. Gabriela Espinosa Lortia
Especialista en Empleabilidad

CULTURA



Es muy importante que las canciones los 
acompañen durante toda la jornada, ya que la 
música enseña al alumno a través de las 
emociones positivas y fomenta la exploración 
de los sentidos y el desarrollo visual y auditivo 
de los niños a través de juegos musicales. El 
problema es que no todos tienen acceso a esta 
educación y me pregunto ¿la educación 
musical en edad temprana es exclusiva de una 
élite? Las canciones infantiles aportan 
numerosos beneficios por sí solas. Cantar les 
ayuda a desarrollar su inteligencia y creatividad 
a través de la imaginación. Seguir los ritmos de 
los movimientos y de la música, por ejemplo, 
dando palmas o golpecitos en la mesa, 
fomenta el desarrollo lógico y matemático.  

También, las letras les ayudan en la memoria y la 
concentración para ampliar su vocabulario. Por 
otro lado, la música facilita el desarrollo social y 
afectivo, fomentando los sentimientos de 
seguridad emocional, confianza y autonomía. 
La música nos ayuda a ser más felices, aprender 
letras y números, asimilar hábitos, mejorar la 
concentración, aprender a leer y muchas cosas 
más. Por ello debemos hacer lo necesario para 
que todos tengas acceso a ella. 

 Hasta la próxima.
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